

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

OCT 3 1991

N° 206

Le 25 septembre 1991

RETURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTRE

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE L'ALLEMAGNE DE PASSAGE À OTTAWA LE 27 SEPTEMBRE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères et vice-chancelier de la République fédérale d'Allemagne, M. Hans-Dietrich Genscher, effectuera une visite de travail à Ottawa le vendredi 27 septembre. M. Genscher s'entretiendra avec M^{me} McDougall et avec le premier ministre Mulroney.

«Le Canada et l'Allemagne portent tous deux un vif intérêt aux événements qui se déroulent en Union soviétique et en Yougoslavie, a dit M^{me} McDougall. Cette rencontre avec un partenaire important et estimé du Canada permettra à point nommé de passer en revue les récents événements survenus sur la scène internationale et les menaces à la paix et à la sécurité mondiales.»

Pendant son séjour à Ottawa, M. Genscher dévoilera une plaque commémorative de «l'Accord d'Ottawa» sur l'unité allemande. C'est au cours de la première séance de la Conférence «Ciel ouvert», tenue à Ottawa en février 1990, que les ministres des affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, de la République démocratique allemande, des États-Unis, de l'Union soviétique, de la Grande-Bretagne et de la France avaient convenu de lancer le processus que l'on allait appeler pour parler «Deux plus quatre», et qui devait éventuellement aboutir à la réunification pacifique de l'Allemagne de l'Ouest et de l'Allemagne de l'Est le 3 octobre 1990.

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada

External Affairs and
International Trade Canada

Canada